

# *Yolanda Díaz aspira a ser presidenta de España*



**Sumar es especialmente europeísta, pero queremos una Europa más social, más verde, más feminista, por eso hoy Sumar suma en Europa con unas nuevas coordenadas.**

Madrid, 2 abr (Prensa Latina) Aunque era un secreto a voces, Yolanda Díaz, líder de Sumar, la nueva plataforma política de España, confirmó hoy que aspira a ser la primera presidenta mujer del país ibérico.

Con una alta cota de popularidad, la actual vicepresidenta segunda y ministra del Trabajo del Gobierno, dejó en claro sus objetivos en un acto de lanzamiento de Sumar este domingo en Madrid.

“Creo que puedo ser útil a mi país, a nuestra gente. Por eso voy a dar un paso adelante. Quiero ser la primera presidenta de mi país, la primera presidenta de España», afirmó.

Si vosotros lo queréis lo vamos a conseguir. Es el tiempo de las mujeres, queremos ser protagonistas de la historia, precisó la abogada gallega de 51 años.

El proyecto transversal se sitúa, según observadores locales, a la izquierda del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), con clara identificación con Izquierda Unida (IU) y ciertas discrepancias con Podemos.

Previsiblemente Díaz será rival del actual gobernante, Pedro Sánchez (líder del PSOE) y de otro gallego, Alberto Núñez Feijoo, presidente del conservador Partido Popular (PP), en los comicios por el sillón del Palacio de la Moncloa a fines de este año.

De momento, los vaticinios dan ligera ventaja al PP, aunque con una posible alianza con la extrema derecha de Vox, y en la puja entre Sánchez y Díaz, el PSOE lleva ventaja, con lo cual se podría repetir caso de ganar otra administración en alianzas.

Si bien Yolanda Díaz fue la pieza que utilizó el otrora jefe de Podemos y vicepresidente, Pablo Iglesias, para ocupar su vacante cuando se fue a buscar el Gobierno de la Comunidad de Madrid, luego se dio una ruptura con la plataforma Sumar.

Sumar cuenta con el apoyo de una docena de organizaciones de izquierdas y defiende las posturas de la política gallega, incansable negociadora proclive a los arreglos, dialogante en tono discreto y, en lo posible, lejos del ruido mediático.

Izquierda Unida (IU), Más País, los comunes, Compromís, la Chunta aragonesista, Batzarre, Drago, Verdes Equo, Movimiento por la Dignidad y la Ciudadanía de Ceuta y el Partido Verde Europeo ratificaron hoy que están dentro de Sumar.

Por su parte, la influyente alcaldesa de Barcelona, Ada Colau, fue una de las figuras en el acto, donde expresó su absoluto respaldo a Yolanda Díaz, 'con ilusión y alegría por el espacio de reencuentro' y confió en que la próxima vez sí estará Podemos.

La líder de Sumar aprovechó su discurso para remarcar la importancia de reducir las 40 horas semanales de trabajo, sin bajar el salario; que las personas LGTBI tengan derechos reconocidos; seguir avanzando con las mujeres, libre de violencias económicas y económicas, con aborto libre, gratuito y en los centros sanitarios públicos.

"Sumar es especialmente europeísta, pero queremos una Europa más social, más verde, más feminista, por eso hoy Sumar suma en Europa con unas nuevas coordenadas», sentenció.

Planteó asimismo derrotar al neoliberalismo, ensanchar la democracia, convertir a España en una potencia verde y lograr una vivienda digna para los ciudadanos en el país ibérico.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/318481-yolanda-diaz-aspira-a-ser-presidenta-de-espana>



**Radio Habana Cuba**